



**Liebe Eltern,**

**Alles hat seine Zeit...**

**....so auch meine Zeit hier als Leitung des  
integrativen Hortes Franziskus.**

Ich werde ab dem 1.1.2018 nicht mehr als Leitung im Kinderhort tätig sein. Ich wechsle die Arbeitsstelle in das SOS Kinderzentrum nach Garmisch und werde dort als Heilpädagogin tätig sein.

Sie finden mich aber ab Januar noch als Fachdienst im Kinderhort für die Kinder, die einen integrativen Hortplatz haben und auch jetzt schon bei mir sind.

Das freut mich sehr, denn so bin ich immer noch ein kleines bisschen im Kinderhort Franziskus tätig, eine Kindertagesstätte die mir die letzten 24 Jahre sehr ans Herz gewachsen ist, mit all ihrer bunten Vielfältigkeit, all den Eltern, Mitarbeiter\*innen und natürlich mit all den vielen, vielen Kindern.

Aber- bis Januar ist ja noch viel Zeit!

Frau Roth-Ploeger, die stellvertretende Leitung, hat sich für die Leitung des Kinderhortes beworben und wird von mir nun in den nächsten Monaten eingearbeitet.

Über die weitere personelle Besetzung, auch der anderen freien Stellen im Hort, halten wir Sie selbstverständlich auf dem Laufenden.

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Remmele